



## Adecoagro y ACA confirman la adquisición de Profertil

**Buenos Aires, 15 de diciembre de 2025,** Adecoagro S.A. (NYSE: AGRO), una empresa líder en producción sustentable en Sudamérica y la Asociación de Cooperativas Argentinas (ACA) uno de los principales operadores de granos de Argentina, confirman la adquisición de Profertil S.A., el mayor productor de fertilizantes de Sudamérica. La participación de la compra entre Adecoagro y ACA es 90%-10% respectivamente.

La compra de la primera mitad de Profertil, correspondiente a Nutrien, se concretó días atrás, y ahora se confirmó la venta de la segunda mitad, correspondiente a YPF, dado que su directorio aprobó la oferta vinculante presentada por Adecoagro. El monto total de la inversión fue de aproximadamente US\$ 1.200 millones.

Profertil es uno de los productores de urea y amoníaco más eficientes del mundo. Con una capacidad anual de aproximadamente 1,3 millones de toneladas de urea y 790 mil toneladas de amoníaco, la compañía abastece alrededor del 60% del consumo de urea de Argentina. Su complejo industrial de última generación en Bahía Blanca —el polo petroquímico más importante de Argentina— tiene acceso a gas natural y electricidad a precios competitivos.

Mariano Bosch, Cofundador y CEO de Adecoagro afirmó “Estamos muy entusiasmados con Profertil. Se trata de una de las mejores compañías de Argentina, con un equipo profesional experimentado y comprometido. Su ubicación, y sus condiciones productivas y comerciales son estratégicas para la región. Queremos seguir potenciando esta operación, donde se transforma gas en un insumo clave para la producción de alimentos”. Y continuó: “También me alegra haber concretado esta asociación con ACA, una cooperativa con la cual mantenemos una relación larga y exitosa. Hacer este proyecto juntos refuerza nuestro compromiso de construir negocios agroindustriales sustentables, competitivos y generadores de valor para el desarrollo de Argentina y Sudamérica”.

Ricardo Wlasicsuk, Gerente General de la Asociación de Cooperativas Argentinas, afirmó: “Para ACA, poder integrarnos en la producción local de urea granulada implica fortalecer nuestra provisión en un insumo clave para el agro, en línea con nuestra propuesta integral dirigida a nuestro Tejido Cooperativo.” Además agregó: “Esta alianza estratégica con Adecoagro representa un paso trascendental en la

consolidación de nuestra presencia en la producción y distribución de insumos agropecuarios en Argentina"

**Acerca de Profertil:**

Profertil es una compañía dedicada a la producción de fertilizantes para optimizar la producción de cultivos de manera sustentable. Posee su planta de producción en el puerto de Ingeniero White, Provincia de Buenos Aires. Allí produce 1.320.000 toneladas de urea granulada por año, el principal fertilizante nitrogenado para el suelo en la producción de distintas oleaginosas y cereales. Además, comercializa otros fertilizantes y prepara mezclas a medida para brindar a cada región y cultivo la nutrición requerida. Cuenta con oficinas administrativas en Buenos Aires y terminales logísticas en Bahía Blanca, Necochea, San Nicolás (Buenos Aires) y Puerto General San Martín (Santa Fe).

**Acerca de Adecoagro:**

Adecoagro es una empresa líder en producción sustentable de alimentos y energías renovables en Sudamérica. Posee 210 mil hectáreas de tierras agrícolas y varias plantas industriales distribuidas en las regiones más productivas de Argentina, Brasil y Uruguay, donde produce más de 3,1 millones de toneladas de productos agrícolas y más de 1 millón de MWh de electricidad renovable.

**Acerca de la Asociación de Cooperativas Argentinas (ACA):**

Con más de un siglo de trayectoria, la Asociación de Cooperativas Argentinas (ACA) se posiciona como uno de los principales operadores en la comercialización de granos y oleaginosas, así como en la producción y distribución de insumos agropecuarios. Como cooperativa de segundo grado que nuclea a 134 cooperativas primarias, su misión es brindar soluciones integrales generando valor de manera competitiva y sustentable. La organización está comprometida con garantizar la transparencia en los mercados y preservar los principios y valores distintivos del movimiento cooperativo.